



## Comité Hygiène, Sécurité et Conditions de Travail du 5 avril 2019 Déclaration liminaire de CFTC DDFiP Pas-de-Calais

Monsieur le président,

## Que de maux!

La section CFTC du Pas-de-Calais tient à attirer tout particulièrement votre attention sur le malêtre des agents dans notre département.

En effet, le projet de « géographie revisitée » est présent dans tous les esprits et devient même une obsession...

Quelle question plus légitime pour chaque agent que celle d'avoir un avenir professionnel digne de ce nom....le mot carrière ne se limite pas aux seuls cadres supérieurs, nous avons tous le droit de savoir ce que sera notre emploi, notre mission, et sur quel site nous aurons à l'exercer sans avoir à attendre la prochaine élection, et surtout avant le mouvement local.

Depuis nombre d'années, la DGFIP enchaîne les réformes sans le moindre égard pour les agents, pour les contribuables pour lesquels le service public ne sera bientôt plus qu'un souvenir, voire une légende.

Vos agents ont jusqu'alors accompli leur travail et maintenu leur engagement pour leurs missions malgré des conditions de travail déplorables. Et malgré cela... encore des suppressions de postes, des suppressions de structures....du travail à distance, des mutations d'office ou des offres de départ volontaire....50% de contractuels.....c'est donc ça l'avenir de la DGFIP...

Les vœux, les remerciements...vous avez vraiment bien travaillé, alors, en récompense, des points d'indice, des primes exceptionnelles....que nenni ...voici le gel des points d'indice, le rétablissement du jour de carence, la désintégration de la DGFIP.....et le mot n'est pas trop fort....mais que l'on se rassure si nous avons un projet dans le privé..c'est le bon moment...on nous aidera....nous voilà donc sauvés....et si nous avons l'immense chance de garder notre

emploi...50 à 60 km de plus ...quelle aubaine. Notre pouvoir d'achat est en berne ... quant au mot « carrière » il rejoint service public...on oublie.

Sur le site ...on nous présente le pur bonheur de pouvoir changer de métier avec formation et maintien de rémunération....effectivement travailler plus loin de son domicile est le rêve de chacun ..notre pouvoir d'achat n'en sera que meilleur....surtout avec la baisse du prix du carburant.....un plus pour la planète....et si nous pouvons aider les crèches et les assistantes maternelles ne nous en privons pas !!!!

La multitude d'observations dans le registre du CHS-CT, 58 % de grévistes dans le 62, les blocages en cours sur divers sites, les demandes incessantes de toutes les OS ...l'inquiétude, la colère, le stress, la fatigue, le sentiment d'abandon...voilà les mots employés par nos collègues ....mais aussi France télécom, avec ce que nous a montré le passé et ces gestes dramatiques .... Cette instance, tant qu'elle existera, nous permettra de vous mettre en garde sur cet avenir bien sombre et encore le mot avenir....

Du dialogue....arrêtons la mascarade....encore un mot qui va rejoindre service public et carrière.

Du mépris.....ah voilà qui est d'actualité pour nos hauts fonctionnaires et surtout ...ce que ressentent vos agents.

Nous ne participerons donc pas à ce CHSCT.

## Les représentant(e)s de CFTC DDFiP Pas-de-Calais

Yann Plouviez Titulaire SIP de Lillers

Véronique Vicari Experte PCE Arras-Diderot

